## #Legislativo

## MC gobierna más población que PRI, debaten

POR YVONNE REYES

ctualmente el partido de Movimiento Ciudadano gobierna más población que la que gobierna el PRI, un hecho que demuestra el peso del ala naranja en comparación con las fuerzas del tricolor.

Así lo consideró el diputado del grupo parlamentario de MC en la Cámara de Diputados, Salomón Chertorivsky, esto en respuesta a las afirmaciones del coordinador del PRI, Rubén Moreira, quien advirtió que si el Movimiento Ciudadano no se suma a la alianza opositora, va a perder el registro en las elecciones del 2024.

Además, Moreira descalificó las encuestas dadas a conocer por el propio partido naranja en el que asegura que ya son la segunda fuerza política a nivel nacional.

En entrevista, el legislador emecista reiteró que con los priistas "ni a la esquina" y que ellos están preocupados en construir un proyecto que verdaderamente represente una alternativa para los mexicanos en el proceso electoral del siguiente año.

Indicó que una vez que se cumplan los tiempos establecidos en la ley, Movimiento Ciudadano dará a conocer el nombre del o la candidata con Ante la advertencia de que el movimiento sumarse a los uerzos del Frente Amplio por México, alomón Chertorivsky recordó que están construyendo una verdadera alternativa para los mexicanos

el que participará en la elección presidencial en el 2024.

"Estamos concentrados en ello, lo seguiremos haciendo con toda responsabilidad, con toda seriedad y como ya lo dijo el coordinador nacional Dante Delgado, nosotros respetaremos los tiempos de la ley del proceso electoral y el 5 de diciembre estaremos presentando al o a la candidata que representará a Movimiento Ciudadano en las elecciones del 2024".

Chertorivsky, quien buscará contender por la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, dijo que cuando los tiempos legales lo indiquen solicitará licencia al cargo de diputado federal para estar listo para contender en el proceso electoral.

"Veremos cuál es el proceso y veremos cuáles son las condiciones que pone mi partido para la competencia. Hoy estamos ocupados en nuestra labor legislativa y en lo que respecta al movimiento chilango, al Movimiento Ciudadano en la ciudad de México, estamos construyendo un proyecto, escuchando a la ciudadanía y que verdaderamente atienda las causas de esta ciudad, que siempre ha tenido problemas, pero que en estos cinco años se ha verdaderamente destruido.

"Estamos ocupados en ver cómo vamos a reactivar la economía en la Ciudad de México, que siempre fue el motor y hoy ha quedado absolutamente rezagada; mientras otros estados de la República crecen la Ciudad de México se queda atrás, se pierden ingresos y se generan peores condiciones sobre todo para los pequeños negocios", indicó el emecista.



